

**Pour la piscine
et pour Beaubreuil...**



**Restons
mobilisés !**

→ **La Mairie** a lâché un peu de lest mais refuse de réouvrir la piscine et a abandonné sa proposition de places gratuites pour Aquapolis, faite lors du rendez-vous du 16 juillet. Elle s'en tient à une navette gratuite pour Beaublanc les après-midis de semaine, en août.

*C'est très insuffisant. Pour les habitants de Beaubreuil,
le « chien de l'été » n'a donc droit qu'à un os à ronger !*

→ **Limoges Métropole** nous a reçues le 29 juillet. Lors d'un entretien très cordial, le Président Vandembroucke s'est défendu des propos que lui a prêtés Mme Rozette (Le Populaire, 29/06/15) l'accusant de refuser l'accès des « populations difficiles » à Aquapolis. Nos propositions seront étudiées :

- Création d'un aménagement puis d'une piste cyclable entre Beaubreuil et Aquapolis.
- Étude d'un « pass-vacances » prenant en charge le transport et l'entrée à Aquapolis.
- Examen en cours de l'acceptation des tickets CAF à Aquapolis

→ **Le préfet** a organisé une réunion avec la mairie pour que soient proposées des activités en plus à nos jeunes en août et pour le réexamen dès septembre des activités proposées sur le quartier dans le cadre de la politique de la ville.

La mobilisation n'a donc pas été vaine !

Mais tout n'est pas réglé:

- accès des personnes à mobilité réduite aux piscines,
- réouverture de notre piscine,...

Restons vigilants et mobilisés.

La pétition reste signable sur papier et en ligne: <https://www.change.org/p/habitants-de-limoges-mobilisation-contre-la-fermeture-de-la-piscine-municipale-de-limoges-beaubreuil>

Céline Le Cain, Catherine Evezard, les habitants de Beaubreuil